

SANIDAD MILITAR DEL EJÉRCITO LIBERTADOR¹

4 de abril de 1870: El Presidente de la República de Cuba en Armas, en uso de sus facultades, ha tenido a bien designar los siguientes jefes:

Estado Mayor General del Ejército Libertador

Jefe Superior de Sanidad: C. Doctor Serapio Arteaga y Quesada.

Estado de Oriente

Jefe de Sanidad: el C. Doctor Antonio L. Luaces Iraola*

Estado de Camagüey

Jefe de Sanidad: C. Doctor José Ramón Boza.

Jefe de Farmacia: C. Manuel Valdés.

Estado Mayor de Las Villas

Jefe de Sanidad: C. Doctor José Figueroa.

1 de abril de 1870.

El Secretario de la Guerra Dr. Antonio Lorda.

¹ Ubieta, Enrique. «Efemérides de la Revolución Cubana» Imp. «La Moderna Poesía» Habana, 1920. T. III. p. 59-60.

² El Dr. Félix Figueredo Díaz que era oficial de línea con el grado de Brigadier General, ocupó después la Jefatura de la Sanidad de Oriente.